



Tema **16**
de 32

La estructura de la Oración

Descripción

Jesús vivía en constante diálogo con su Padre, era su momento de intimidad y encuentro en el amor; el cristiano está llamado a hacer de su vida un diálogo continuo con su Padre amoroso.

Objetivo

Aprender que la oración es una manera de relacionarse con Dios y no momentos aislados que le dedicamos cuando de vez en cuando.

Conoceremos:

- Cómo debemos orar
- A través del Padre Nuestro, una estructura sencilla de comunicarnos con Dios
- Al igual que los Apóstoles, aprenderemos a orar como Jesús lo hacía.
- La riqueza de la oración del Padre nuestro

Citas bíblicas:

Mateo 6,5ss
Romanos 7
Lucas 24,49
Mateo 7,7-11
Mateo 26,36-39
Marcos 14
Mateo 26,40-46
Lucas 11,1-4. 5ss
Juan 4
Juan 15,4-8



Ideas importantes a desarrollar

(Estas son las ideas que deben quedar claras en la comunidad)

- La actividad más importante de la vida de todo cristiano es la Oración.
- No es necesario hablar mucho.
- La oración no consiste en mucho hablar, sino en derramar nuestro corazón delante de Dios (Sta. Teresa).
- La oración del Padre Nuestro, es en realidad todo un método de oración.
- La oración debe ser en espíritu y en verdad. Presencia constante y consciente de Dios.
- La oración es el ejercicio para que nuestra relación con Dios crezca, y que podamos estar unidos plenamente a Él.

Desarrollo

- La actividad más importante de la vida de todo cristiano es la Oración.
- Es importante orar a solas, silencio en el corazón. El hábitat natural de la oración es el silencio (San Juan de la Cruz).
- No es necesario hablar mucho. Dios sabe y conoce nuestras necesidades.

- La oración no consiste en mucho hablar, sino en derramar nuestro corazón delante de Dios (Santa Teresa).
- Jesús nos instruye, orar al Padre, con ternura, con amor como un hijo con su padre, y ubicarlo en la esfera del cielo.
- La oración del Padre Nuestro, es en realidad todo un método de oración.
- Dios nos invita a Pedir con insistencia “esta es la clave de la oración”.
- Jesús pone el ejemplo de cómo pedir a Dios incluso lo que no queremos.
- Velen y oren para aguantar la prueba. Para que no caigan en tentación.
- Jesús vuelve al Padre, después de cumplida su misión.
- No se trata de momentos de oración, sino de vivir en oración.
- La oración debe ser en espíritu y en verdad.
- Los efectos de la oración en el corazón: correrán ríos de agua viva.
- Jesús nos invita a permanecer unidos a él, unidos en la oración.
- Presencia constante y consciente de Dios.
- Podemos pedir todo y Dios nos lo concederá sobre todo si permanecemos unidos a él, pues sabremos lo que conviene.
- La oración es el ejercicio para que nuestra relación con Dios crezca, y que podamos estar unidos plenamente a él.



Ver el vídeo

<http://www.evangelizacion.org.mx/escuelas/evangelizacion/>

Trabajo para casa

-En la próxima reunión aprenderemos el “3-3-3” de la oración.



Recibe en tu correo
El Evangelio Diario

Suscríbete en:
info@evangelizacion.org.mx